

# 令和3年度 第4回 学校運営協議会

## 1 日時・会場

令和3年11月18日（木） 18:00～19:30 本校校長室

## 2 参加者

会長（KIWAネット会長、宇部市CS推進協議会委員）

西岐波市民センター所長

学識経験者

西岐波地区主任児童委員（西岐波校区人権教育推進委員）

常盤校区人権教育推進委員

常盤校区主任児童委員

西岐波校区社会福祉協議会副会長

西岐波小学校校長

常盤小学校校長

西岐波中学校PTA会長・副会長

宇部市教育委員会CS推進課地域連携教育企画員

宇部市教育委員会学校教育課担当主事

西岐波中学校

（校長、教頭、CSコーディネーター、教務主任、生徒指導主任、事務主任） 計20名



## 3 協議内容

（1）あいさつ（会長、校長）

（2）学校運営の進捗状況について

① 教頭より

前期学校評価アンケート結果、後期学校評価アンケート依頼

② 教務主任より

全国学力・学習状況調査

③ 生徒指導主任より

交通安全

④ CSコーディネーターより

3年面接指導、ノーマディアチャレンジ、  
西岐波海岸清掃、部活動校外清掃、中庭花壇苗植え

⑤ 教育活動・行事予定について

（3）学校運営・教育活動についての情報交換

（4）その他

（5）第5回学校運営協議会に向けて（企画）

（6）あいさつ（会長）

〈委員より〉

○小中一貫教育の推進から、小学校から家庭学習の習慣を身に付けてほしい。

○全国学力・学習状況調査から見てきた課題をすべての教科で研修を進めてほしい。

○ゲーム・ネット依存症が家庭内暴力に繋がる。SCなどの対応を。

○歯科の優秀賞は、家庭環境を表しているのので、落ち着いた家庭生活が推察でき嬉しい。

○不登校生徒がなぜ学校に行く気になれないか詳細を検討してほしい。

○登下校の自転車のマナーに対して地道な指導をお願いしたい。

- 運動会、文化祭、修学旅行、社会見学などいい思い出になった。
- GIGA スクール構想により、タブレットによる別の問題が生まれている。本来の学びを広い目で見たい。
- メディアリテラシーについて大人が教えてあげないとならない。
- 小学校わくわくまつりでの、吹奏楽部の演奏の中学生の格好いい姿は、小学生の心に響く。

〈教育委員会より〉

- 学校運営協議会に間接的に生徒を参加させていただき、地域への愛着が高まっている。さらに進めてほしい。
- 子供たち同士の関わりが進み、地域に愛着をもっている生徒が多く、成果としてアンケートに表れている。
- 交通安全やゲーム依存・メディアへの関わりを考えると、共通の課題として「相手意識をもつ」ことがあげられる。他者意識を高めていくことが課題となるのではないか。

※ 9月の第3回学校運営協議会はコロナ対策により中止となりました。